
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

10 月 28 日(水)12：30 11 月 4 日(水)12：30 11 月 11 日(水)12：30 11 月 18 日(水)12：30 

AED 寄贈式（地区補助金事業） 

卓話 稲沢市長 大野紀明様 

ﾃｰﾏ「市政について」 

ＩＡＣ例会（17：00） 

 

幸福例会・会員表彰 

第 5回理事会 

クラブ・アッセンブリー 

（地区大会報告） 

第２回役員選考指名委員会 

ＩＡＣ例会（17：00） 

卓話：R財団委員会会計長 神谷

研 様ﾃｰﾏ「ロータリー財団の今

と戦略計画」紹介者：R財団委員

長 三根健一 

ＩＡＣ例会（17：00） 

 

第第第第 2535253525352535 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 10101010 月月月月 14141414 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....13131313    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員長 吉川貴祥 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆ 水野憲司君（一宮北） 

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

皆様、こんにちは。めっきり秋めいて

きました。風邪など召されないようにお

気を付け下さい。 

本日は、地区米山記念奨学委員会 水野憲

司様に、卓話を頂戴致します。どうぞ、

宜しくお願い致します。 

9月9日の例会が台風18号接近で休会となりました

が、その時にしようと思った挨拶をさせて頂きます。 

東京五輪のｴﾝﾌﾞﾚﾑが白紙に戻されました。我々、素

人にはﾍﾞﾙｷﾞｰのｴﾝﾌﾞﾚﾑと似ていると言われたら似て

いるなと思われました。ﾃﾞｻﾞｲﾝの独自性とは何なので

しょうか。各国には、特許や意匠登録と言った制度が

あるので、その辺りの関係はどうなっているのでしょ

うか。いずれにせよ、五輪のｴﾝﾌﾞﾚﾑなので、誰からも

文句のつけようのない独自性のあるﾃﾞｻﾞｲﾝが良いの

でしょう。又、ﾃﾞｻﾞｲﾝは広く公募したのか、ﾃﾞｻﾞｲﾝ業

界の中だけで決まったのか、ハッキリ知りませんが、

最終責任者がハッキリしていないと言うのが問題では

ないかと思いました。 

ちょっと話は飛びますが、私の大学の専門は機械工

学科でした。設計は、最初、先輩の図面や既存の機械

の構造をお手本として模倣して参考にしたものです。

就職した建設機械の会社では、競合他社が新製品を発

売すれば、仕様や詳細な構造の調査に行ったりしまし

た。今も、日本の自動車ﾒｰｶｰでは、欧米の有名ﾒｰｶｰの

新車が発売されたら、購入してﾊﾞﾗﾊﾞﾗに分解して、全

部品の分析を行っているようです。20 年くらい前に、

日本に国費留学で来ていたと言う中国人から聞きまし

たが、中国の国営企業に就職したら、外国の機械の部

品を図面にするのが毎日の仕事だったそうです。こう

してできた種々のお手本からﾋﾝﾄを得て、独自性を加味

して製品となります。 

一概に模倣を否定する訳ではありません。しかし、

中国では、欧米のﾒｰｶｰの外観を完全にｺﾋﾟｰした新型車

がﾓｰﾀｰｼｮｰに堂々と展示されたりしています。私の仕事

の業界の筆記具業界でも、20 年以上前には、中国の展

示会で、ｾﾞﾌﾞﾗのﾏｯｷｰと言う油性ﾏｰｶｰﾍﾟﾝは、１０種類

以上のｺﾋﾟｰ品が堂々と中国ﾒｰｶｰのﾌﾞｰｽに並んでいまし

た。こうした状況は技術発展の通過点なのでしょうか。

私の携わっている仕事の繊維業界の日本製の機械は、

ﾄﾞｲﾂやｲﾀﾘｱ、ﾁｪｺの機械をお手本にして作られていき

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

あ ま 11/2(月) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

一 宮 中 央 11/11(水) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

一宮北 11/13(金)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

尾 西 11/16(月)12：30 尾 西 信 用 金 庫 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

会 員 総 数 50 名 前々回修正 9 月 30 日 

出 席 

会 員 数 

33 名 出 席 

会 員 数 

32 名 

(内免除者 8 名) (内免除者 3 名) 

欠 席 者 数 
17 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 3 名 
(内免除者 5 名) 

出 席 率 73.33 ％ 修正出席率 87.50 ％ 

 

今週のメークアップ 大崎直文（D2760）、池田邦雄（名古屋東）、鵜飼正巳（D2760） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2536253625362536 回例会回例会回例会回例会    10101010 月月月月 25252525 日日日日((((日日日日))))        

                                                秋の家族会秋の家族会秋の家族会秋の家族会                    レストランレストランレストランレストラン    リビエール（イタリア料理）リビエール（イタリア料理）リビエール（イタリア料理）リビエール（イタリア料理）    

                                                名古屋清須名古屋清須名古屋清須名古屋清須 RCRCRCRC 創立創立創立創立 40404040 周年記念式典周年記念式典周年記念式典周年記念式典（名古屋マリオットアソシアホテ（名古屋マリオットアソシアホテ（名古屋マリオットアソシアホテ（名古屋マリオットアソシアホテル）ル）ル）ル）    

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

 



 

故 野島精二 会員を偲んで 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ました。しかし、その日本の機械ﾒｰｶｰは、日本から繊維

産業が海外移転していったのに伴い、衰退し、廃業や倒

産してしまいました。しかし、日本のﾒｰｶｰがお手本にし

たﾄﾞｲﾂやｲﾀﾘｱの老舗機械ﾒｰｶｰは、未だに世界を市場にし

て隆盛を極めています。国内市場が無くなって右往左往

するのではなく、世界に通用するモノづくりまで極めな

いといけないとつくづく思います。今の日本の大手家

電、重電ﾒｰｶｰには、世界を市場にできている企業と、世

界での戦いに苦戦している企業がありますが、模倣から

始まったモノ作りでも、短期的な利益に走らず、日本ら

しい独自性を加味して世界を極める覚悟がほしいです。 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

◆ロータリー国際大会＆ガバナーナイトのご案内 

～RI からのメールより～ 

一度参加した方なら、ロータリーの国際性を肌で体験でき

る国際大会の醍醐味は既にご存知と思います。お隣の国、

韓国のソウルで 2016 年 5 月 28 日～6 月 1日に開催される

国際大会は、あの感動を再び味わう絶好の機会です。12

月 15 日までに登録すると、早期の割引登録料が適用され

ますので、ぜひお早めにご登録ください。ロータリー国際

大会は、今年度の主なできごとを振り返り、旧友との再会

と新しい友人との出会いを楽しみ、ロータリーを再発見で

きる貴重な体験となるでしょう。ご友人やご家族と一緒に

ソウル国際大会にご参加ください。 

 

第第第第 2760276027602760 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰﾅｲﾄ（加藤ｶﾞﾊﾞﾅｰを囲む夕食会）地区ｶﾞﾊﾞﾅｰﾅｲﾄ（加藤ｶﾞﾊﾞﾅｰを囲む夕食会）地区ｶﾞﾊﾞﾅｰﾅｲﾄ（加藤ｶﾞﾊﾞﾅｰを囲む夕食会）地区ｶﾞﾊﾞﾅｰﾅｲﾄ（加藤ｶﾞﾊﾞﾅｰを囲む夕食会）ご案内ご案内ご案内ご案内    

日時：2016 年 5 月 29 日（日） 17:00 受付開始 

18:00 開会 

場所：ミレニアム・ソウル・ヒルトン 

         地下１Ｆ コンベンションホール 

 住所 ソウル特別市 中区（チュング）南大門路５街（ナ

ムデムンロオーラガ）395 

 TEL +82-2-753-7788 

登録料： 15,000 円 

※国際大会の登録は事務局よりオンラインで登録します

のでご希望の方は事務局池田までお知らせください。 

また、ｶﾞﾊﾞﾅｰﾅｲﾄは、間もなく登録受付がはじまりますの

で参加をご希望の方は事務局までお申し出下さい。 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                                    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    
地区米山記念奨学委員会地区米山記念奨学委員会地区米山記念奨学委員会地区米山記念奨学委員会    水野憲司君水野憲司君水野憲司君水野憲司君 本日、米山月間と

いう事でお伺い致しました。よろしくお願い致します。 

浅井浅井浅井浅井 米山記念奨学委員会の水野様に卓話して頂く喜び 

山脇山脇山脇山脇 米山記念奨学委員会、水野憲司様をお迎えする喜び 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳)))) 地区米山記念奨学委員会 水野憲司様本日

はよろしくお願いします 

大崎大崎大崎大崎 水野憲司様、本日はよろしくお願いします 

山脇山脇山脇山脇 今朝は吉報をもたらす３件のお客を迎えました 

林林林林 川合さんにお世話に成り 

山田山田山田山田((((典典典典)))) つながる思いに感謝 

加藤加藤加藤加藤((((太太太太))))    大崎さん、鵜飼さん先日はありがとうございま

した 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))  家族会休みます 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正))))  長いホームクラブ欠席お詫びします 

吉川吉川吉川吉川  例会欠席のお詫び 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博))))  早退のお詫 

    

◇◇卓話：地区米山記念奨学委員会◇◇卓話：地区米山記念奨学委員会◇◇卓話：地区米山記念奨学委員会◇◇卓話：地区米山記念奨学委員会    水野憲司様水野憲司様水野憲司様水野憲司様        

ﾃｰﾏ｢米山記念奨学会の現況とお願い｣ﾃｰﾏ｢米山記念奨学会の現況とお願い｣ﾃｰﾏ｢米山記念奨学会の現況とお願い｣ﾃｰﾏ｢米山記念奨学会の現況とお願い｣    ◇◇◇◇◇◇◇◇    

紹介者：米山記念奨学会委員長紹介者：米山記念奨学会委員長紹介者：米山記念奨学会委員長紹介者：米山記念奨学会委員長    大崎直文大崎直文大崎直文大崎直文    
・奨学生数の推移 

 2015 年は 730 名。近年、徐々に奨学生の

数も戻りつつあるが、2012 年までは 800

人台、2004 年までは 1000 人近い奨学生

数だったのでこれから徐々に戻したい。 

・国・地域別人数 

中国・韓国・台湾・ベトナム・マレーシ

アの奨学生が多い 

・ロータリアンになった学友 

 奨学生として学び、その後ロータリアンになった学友

は、180 名 

・学友・学友会からの寄付金 

 2015 年 7 月末現在で 24,515,359 円 

・学友を中心に発足したクラブ 

 日本や台湾で６クラブ 

    

◇◇一宮中央◇◇一宮中央◇◇一宮中央◇◇一宮中央 RCRCRCRC 創立創立創立創立 25252525 周年記念式典周年記念式典周年記念式典周年記念式典    報告◇◇報告◇◇報告◇◇報告◇◇    

報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    
日時：2015 年 10 月 14 日(水)16：30～20：00 

場所：ウェスティンナゴヤキャッスル 

出席者：会長 浅井耕治  幹事 服部孝徳 

 式典では、佐藤会長の挨拶に続き、来賓の中野一宮市

長の祝辞がありました。 

祝宴の部では、大治太鼓尾張一座の迫力あるオープニ

ングで始まり、歓談中には、津軽三味線奏者の岡野兄弟

の演奏を聴かせていただきました。どちらもとてもすば

らしい演奏で一宮中央 RC の粋なおもてなし感動致しま

した。 

 

 


